

## Ayo Ikutan Bincang Sastra “Menduniakan Karya Indonesia”, Ini Tautan Pendaftarannya



Foto tangkapan layar rapat daring perwakilan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP) Universitas Malikussaleh dengan Dalang Publishing dan penulis. Foto: Ayi Jufridar

**UNIMALNEWS | Reuleut**– Bincang Sastra bertema “Menduniakan Karya Indonesia” yang digelar secara daring oleh Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP) Universitas Malikussaleh bersama penerbit dari Amerika Serikat, Dalang Publishing, akan berlangsung Rabu (18/1/2023) pukul 09.00 – 10.30 WIB. Para peserta masih bisa mendaftar melalui tautan berikut: <https://bit.ly/bicangsastraanimal2023>.

Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Malikussaleh, Dr Azhari, menyebutkan panitia masih menerima pendaftaran peserta sampai pukul Selasa (17/1/2023) pukul 23.59 WIB atau sebelum mencapai 300 peserta. “Sesuai dengan kesepakatan dengan Dalang Publishing, peserta dibatasi hanya yang untuk Sumatera saja,” ungkapnya di Kampus Reuleut, Aceh Utara, Selasa (17/1/2023).

Ia mengingatkan, para mahasiswa dan dosen, khususnya dari Bahasa dan Sastra Indonesia, dapat mengikuti kegiatan tersebut. Selain untuk menambah pengetahuan tentang menulis dan sastra Indonesia, Bincang Sastra diharapkan membuka jalan kerja sama dengan Dalang Publishing yang menerbitkan buku dalam dua bahasa.

“Sesuai tema, dari kegiatan ini juga diharapkan semakin banyak buku karya penulis Indonesia yang diterbitkan di luar negeri, terutama di Amerika Serikat. Ini menjadi kesempatan untuk membawa karya penulis Indonesia ke panggung dunia,” tambah Azhari seraya menambahkan semua peserta akan mendapatkan sertifikat.

Penulis yang menjadi pemateri dalam Bincang Sastra tersebut adalah Kurnia Effendi, sastrawan Indonesia yang cerpennya *Laut Lepas Kita Pergi* menjadi salah satu karya yang diterjemahkan dalam buku kumpulan terbitan Dalang, *Tapak Tilas*. Satu penulis lagi yang harusnya menjadi pembicara adalah Rinto Andriono, penulis cerpen *Pohon Ponggo*. Namun, penulis tersebut sudah meninggal dunia. Dua pemateri lagi adalah penerjemah kedua cerpen, Oni Suryaman dan Novita Dewi. Bincang Sastra dipandu oleh Ayi Jufridar, penulis Aceh sekaligus dosen di Universitas Malikussaleh.

Pendiri Dalang Publishing, Lian Gouw, menyebutkan Bincang Sastra yang digelar bersama FKIP Universitas Malikussaleh karena nanti akan digelar kegiatan serupa dengan kampus dan lembaga dari pulau lain dari Sabang sampai Merauke.

Menurutnya, Dalang Publishing akan memberikan satu buku *Tapak Tilas* kepada penanya yang akan diundi nanti. Selain itu, kepada mahasiswa akan diberikan harga khusus buku tersebut jika membeli pada hari Rabu sampai pukul 23.59 WIB dengan mendaftar pada tautan yang akan diumumkan saat acara berlangsung.

“Kami akan menggelar kegiatan serupa dengan kampus berbeda di pulau lain di Indonesia,” ungkap penulis buku *Only A Girl* yang terbit di Amerika Serikat, tahun 2009 lalu. **[ayi]**

**Tanggal:** 17 January 2023

**Post by:** [ayi](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [FKIP Unimal](#), [Kerja Sama](#), [Unimal Hebat](#), [Webinar](#),